## 2021年度 校長室通信 3月号

藍住西小学校

校長室通信も3月号、つまりは今年度の最終号を迎えました。

本校に赴任して2年が経とうとしていますが、コロナに振り回された2年間でした。校 長室通信でもコロナについて言及したことが多かったと思います。残念ながら、現在も厳 しい状況が続いており予断を許しません。特に第6波は、子どもたちに感染が広がってお り、学校としてもできる限りの感染対策に取り組んでいます。保護者の皆様には、これま でもメール等でお願いしてきておりますが、検温、マスク、手指消毒等の徹底をお願いし ます。発熱をはじめコロナ感染の疑いがある場合(本人だけでなくご家族を含む)は、登 校を控えてください。

様々な制約のある学校生活ですが、子どもたちは楽しく、充実した時間を過ごしているように思います。校長室からはグラウンドが眺められるのですが、休み時間に元気に遊んでいる姿や、体育の時間に活発に活動している様子をみると、少しだけほっとした気持ちになるとともに、子どもたちからエネルギーをもらっていることを実感します。

6年生は本校に通う日も残り少なくなってきました。卒業に向けた様々な活動があり、 ゆっくりと過ごす時間はあまりないようですが、楽しい思い出をたくさんつくって巣立っ てほしいと願うばかりです。

なお、3月初~中旬には、新しい登校班で登校するようになります。集合の仕方、歩き 方など慣れないことがあると思います。安全確保のため、保護者の皆様の見守りや温かい 声がけをよろしくお願いします。

充実した令和3年度のまとめをして春休みを迎えるようにしたいと思いますので、ご家庭でもコロナ対策とともに、学習、生活のご指導をよろしくお願いします。



久しぶりの雪遊び



学年おにごっこ(1年生)